

Publié le 4 janvier 2017

Les Epl sont légion

La promotion civile de la Légion d'honneur du 1er janvier 2017 a salué 731 femmes et hommes « pour leurs mérites éminents au service de la nation », parmi lesquels de nombreuses personnalités du mouvement des Epl, élus comme directeurs.



Promus au grade d'officier :

- **Dominique Gros**, conseiller départemental de la Moselle, maire de Metz, président de la [Saeml Tamm](#),
- **Michel Valdiguié**, ancien conseiller régional de Midi-Pyrénées, ancien adjoint au maire de Toulouse, ancien président du comité de déontologie de la FedEpl.

Promus au grade de chevalier :

- **Valérie Debord**, vice-présidente du conseil régional du Grand Est, adjointe au maire de Nancy, présidente de la [Spl Grand Nancy Habitat](#),
- **Michèle Guilloso**, ancienne membre du conseil d'administration de la FedEpl et ancienne directrice de la Sem [La Folle Journée](#),
- **Cécile Hellé**, maire d'Avignon, présidente des Sem [Citadis](#) et [Avignon tourisme](#),
- **Robert Herrmann**, président de l'Eurométropole, adjoint au maire de Strasbourg, président fondateur de l'**association des Sem d'Alsace** (Arsema),
- **Olivier Mareuse**, directeur des fonds d'épargne de la Caisse des dépôts,
- **Olivier Subra**, directeur général de la [Béarnaise habitat](#), lauréate du [Trophée des Epl 2015](#),
- **Elizabeth Touton**, adjointe au maire de Bordeaux, membre du Bureau de la FedEpl, présidente de la



Fédération régionale des Epl de Nouvelle-Aquitaine, présidente d'[InCité](#).